



Toma de protesta del Capítulo Estudiantil de Posgrado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) ante la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG)

El pasado 05 de diciembre de 2023, se celebró con gran éxito la Toma de Protesta del Capítulo Estudiantil (CE) de posgrado de la UNAM ante la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG). El evento estuvo dirigido por la Ing. Kenia Herrera Casaux.

La Dra. Alexandra Ossa López, Investigadora y coordinadora del área de Geotecnia del Instituto de Ingeniería, fue la encargada de inaugurar el evento. En su discurso, expresó su agradecimiento por la presencia de las autoridades y estudiantes, resaltando la destacada participación del Capítulo Estudiantil saliente y todas las actividades académicas llevadas a cabo durante el periodo 2022-2023.

De igual forma el Dr. Eduardo Botero Jaramillo tutor del CE entrante, expresó su entusiasmo al guiar a estas nuevas generaciones ávidas de aprendizaje y apasionadas por la geotecnia.

A continuación, el Dr. Ricardo Ortiz Herмосillo, Presidente de la SMIG, tomó la palabra para saludar a las autoridades presentes y compartir el objetivo de la SMIG de impartir conocimientos a los estudiantes. Manifestó su alegría por la continuidad de este Capítulo Estudiantil, enfatizando la importancia de la formación académica y el compromiso con la excelencia en el campo de la geotecnia.

La conferencia magistral estuvo a cargo de la Dra. Alexandra Ossa López, quien compartió su experiencia e investigación sobre las “Características físicas y mecánicas de los agregados pétreos usados en la construcción de vías férreas”

Posteriormente, el Ing. Manuel Josimar Barroso presidente saliente del CE, presentó el informe de las actividades que se desarrollaron durante su periodo de gestión.

La M.I. Yoleida Suárez Arellano solicitó la presencia de los integrantes del Capítulo Estudiantil junto a su tutor, el Dr. Eduardo Botero Jaramillo. Donde los estudiantes protestaron cumplir y hacer cumplir los Estatutos que rigen a las organizaciones estudiantiles de la SMIG, reafirmando su compromiso con la ética profesional y el desarrollo de la ingeniería geotécnica en México.



Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica, AC

Mesa Directiva 2023 - 2024

La toma de protesta culminó con la presentación a cargo del presidente del Capítulo Estudiantil, el Ing. Ariel Iram Casillas. Durante su intervención, habló sobre las actividades a desarrollar durante su gestión. Su discurso reflejó el entusiasmo y la dedicación de los estudiantes del CE.

Ing. Yoleida Suárez
Vocal y coordinadora de los Capítulos Estudiantiles
Mesa Directiva SMIG 2023-2024



Dra. Alexandar Ossa, Conferencista Magistral



Capítulo Estudiantil Saliente



Presídium: Dr. Ricardo Ortiz (Presidente MD 2023-2024- SMIG), M.I. Yoleida Suárez (Vocal MD 2023-2024- SMIG) , Dra. Alexandar Ossa (Tutora del CE saliente), Dr. Eduardo Botero (Tutor del CE entrante) y Dr. Miguel Mánica (Tutor invitado del CE entrante)



Mesa Directiva Entrante



Asistente a la toma de protesta del Capítulo Estudiantil